

Inserte su publicidad aquí

Noticias

[Andalucía](#)
[España](#)
[Mundo](#)
[Economía](#)
[Sucesos](#)
[Sociedad](#)
[Cultura](#)
[Deportes](#)

[Contraportada](#)

Publicidad

Servicios

[Televisión](#)
[Cartelera](#)
[Farmacias](#)
[Horóscopo](#)
[Azar](#)
[Foros Discusión](#)

Especiales



[Portada](#)

[Actualidad Local](#)

[Deportes Local](#)

[Editorial](#)

[Opinión](#)

Noticias Actualidad Local

Culmina la reedición de la obra de Antonio María Calero

Destacan la altura intelectual de este paisano que falleció de forma trágica

 [ANTONIO MANUEL CABALLERO/POZOBLANCO](#)

La presentación el pasado viernes 10 de noviembre del cuarto y último volumen de las obras completas del historiador pozoblanco, Antonio María Calero, cierra la reedición de sus publicaciones, colaboraciones en prensa, artículos de opinión y conferencias que hace diez años emprendió el Ayuntamiento de Pozoblanco y la Diputación de Córdoba como coeditores y que se inició con la edición de un libro in memoriam .

El coordinador del proyecto, Emilio Luque, indicó que se han podido recopilar las más de 2.000 páginas que dejó escritas este profesor universitario que trabajó en la [Universidad de Granada](#) y en la Autónoma de Madrid, especialista en historia contemporánea, que falleció trágicamente en 1986, en accidente de tráfico, a los 44 años de edad.

Según Luque, el último volumen es el que incluye temas más variados pero también el más ameno al reunir sus últimos textos, sus primeros artículos, sus apuntes para conferencias o sus guiones para la serie 'España en guerra' de TVE.

Precisamente, el acto comenzó con la proyección de un video con algunas de las intervenciones de Calero en esa serie documental televisiva.

Emilio Luque destacó los homenajes que se le tributaron tras su muerte en la Universidad Autónoma de Madrid, en el Centro de Estudios Constitucionales y en su localidad natal, Pozoblanco, donde se emprendió por parte de los profesores José Luis González, Antonio Vizcaíno y Emilio Luque la recopilación de su obra y en 1989 se le puso su nombre a un instituto de F.P.

En el acto de presentación, celebrado en el salón de actos del instituto de educación secundaria que lleva su nombre, tomaron parte el diputado de Cultura, Serafín Pedraza; el alcalde de Pozoblanco, Benito García (PSOE) y familiares del profesor desaparecido.

Por su parte, el catedrático de la Universidad de Córdoba y amigo personal del historiador, Emilio Cabrera, puso de relieve que "la muerte prematura de Antonio María Calero nos privó de un intelectual que hubiera llegado más alto de lo que lo hizo aunque nos dejó una enorme producción historiográfica".

Se refirió a sus profundas convicciones religiosas que le llevaron a ingresar en el seminario y relató su incursión en el mundo de las ondas realizando un programa en la radio local dedicado a la música clásica.

En el texto presentado la semana pasada se incluye el pregón de feria que pronunció en 1975 y sus colaboraciones en la prensa local de la época.

La viuda de Antonio María Calero intervino en el acto para destacar la mentalidad abierta de su esposo ya que hace más de 30 años fue uno de los intelectuales pioneros al abordar la desigualdad de género, colaborando con el Instituto de la Mujer que se creó en la Universidad Autónoma de Madrid, al mismo tiempo que puso de relieve "su gran capacidad de trabajo".

El concejal de Cultura, Serafín Pedraza, subrayó la colaboración prestada por la familia para recuperar su obra y puso de relieve la talla académica, el calado científico y la honestidad intelectual de Antonio María Calero.

Cerró el acto el alcalde de Pozoblanco, Benito García, quien agradeció la colaboración que ha existido entre el Servicio de Publicaciones del Ayuntamiento y la Diputación de Córdoba que ha culminado con la recopilación de todos los textos de este paisano y leyó un pasaje del pregón de feria del año 1975.